

Exilios

El exilio es una realidad que no solo trae pesadumbre en la discusión política. Los lectores lo aguardan, como tema de fogueo. Jaime Valderrama, así, lo entendió y se atrevió a penetrarlo en los cuentos de " País de la Aventura". (Narradores Chilenos de Hoy, Galimberti, 1980), al amparo del testimonio de Gabriela Mistral, quien supo lo que era el destierro. Impuesto, matónicamente, por chilenos de puro fondo que no la quisieron "patria y patrias que tuve y perdí".

Juan Egaña, hombre decisivo durante la Independencia, fue relegado a la isla Juan Fernández; a pesar ocurrió el Desastre de Rancagua. Sus amarguras y experiencias de aquél destierro las estampó en "El

Exilios [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exilios [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)